

Trump sufre crisis nerviosa ante congresistas y ofende a Pelosi



Washington, 17 oct (RHC) El presidente estadounidense, Donald Trump, renovó hoy los ataques contra la titular de la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi, tras una reunión terminada abruptamente porque los demócratas dijeron que el gobernante insultó a la legisladora.

Miembros del Congreso acudieron este miércoles a la Casa Blanca a participar en un encuentro sobre la respuesta de Washington a Turquía, debido a la invasión lanzada por ese país en el norte de Siria.

Tal encuentro ocurrió en la misma jornada en que la Cámara Baja aprobó una resolución para condenar la decisión de Trump de retirar tropas norteamericanas de esa área, pues muchos legisladores consideran que con esa medida el jefe de Estado dio luz verde a Turquía para atacar a los kurdos.

De acuerdo con el recuento de los demócratas, quienes abandonaron la cita de forma abrupta debido a que Trump tuvo una 'crisis nerviosa' a raíz de esa votación contra su postura en Siria, en la cual numerosos republicanos se unieron a los miembros del partido azul, destaca Prensa Latina.

El líder de la minoría demócrata en el Senado, Charles Schumer, dijo que Trump lanzó insultos, fundamentalmente contra Pelosi, a la que llamó 'política de tercera categoría'.

Tras esas declaraciones, el jefe de la Casa Blanca compartió dos fotos de la reunión en su cuenta de la red social Twitter, en una de las cuales se observa a Pelosi en posición desafiante ante el presidente mientras lo apunta con un dedo.

'Desquiciada crisis nerviosa de Nancy', escribió el gobernante junto a la imagen de la congresista por California, quien el pasado 24 de septiembre anunció el lanzamiento en la Cámara Baja de un juicio político contra Trump debido a sus llamados a que Ucrania investigue al exvicemandatario y candidato presidencial Joe Biden.

Poco después de que el gobernante compartió las fotos, la demócrata de mayor rango del país cambió su imagen de portada de Twitter por esa que la muestra de pie y apuntando al presidente.

Luego de lo sucedido, legisladores y otros usuarios de las redes sociales alabaron a Pelosi en esa plataforma, entre ellos el representante demócrata Ted Lieu.

Gracias, Pelosi, por defender al pueblo estadounidense. Gracias por llevar a la Cámara de Representantes a aprobar hoy una resolución que se opone a la política fallida de Donald Trump en Siria por un voto bipartidista de 354 a 60, escribió el congresista en el servicio de microblogging.

Pelosi hablando en contra de las desgracias de Trump en su cara y cada hombre a su lado mira hacia abajo con vergüenza. Esta imagen captura perfectamente nuestra era triste. Un día, esta foto será icónica, consideró el legislador de la fuerza azul Bill Pascrell.

David Lauter, del diario Los Angeles Times, manifestó en Twitter: 'Esta foto podría ser un cartel de la campaña de Pelosi: la única mujer en la sala, literalmente de pie frente al presidente. Por qué él piensa que esto la hace quedar mal es un misterio'.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/205097-trump-sufre-crisis-nerviosa-ante-congresistas-y-ofende-a-pelosi>



Radio Habana Cuba